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С предвыборных собраний по выдвижению кандидата в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР
Металлурги, машиностроители, колхозники сельхозартелей „Оборона*, имени Жданова 

и имени Кирова поддерживают кандидатуру
ЕРЕМИНА Степана Илларионовича

Голос металлургов Поддерживаем кандидатуру 
Еремина Степана Илларионовича

Вчера, после дневной сиены, со
стоялось многолюдное собрание ра
бочих, инженерно-технических ра
ботников и служащих Выксунского 
металлургического завода, посвящен
ное выдвижению кандидата в дену 
таты Совета Союза Верховного Со
вета СССР.

Организованно, со знаменами 
пришли на это собрание металлур 
ги. В президиум избираются старый 
производственник, бригадир печей 
старотрубного цеха тов. Фролов, 
директор завода тов. Соболев,' сек
ретарь парткома завода тов. Родин 
и другие.

С большим вниманием слушают 
собравшиеся выступление тов. Пе- 
етелева, рассказавшего, что коллек
тив Муромского паровозо-ремонтного 
завода выдвинул кандидатом в де
путаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР верного сына нашей 
родины, доблестного представителя 
Красной Армии генерал-майора Сте
пана Илларионовича Еремина. Ко
ротко рассказав биографию тов. 
Еремина, тов. Пестелев говорит:

—Я выражаю глубокую уверен
ность в том, что наш коллектив 
единодушно поддержит кандидатуру 
тов. Еремина, преданного сына со
циалистической родины и будет про
сить его дать согласие баллотиро
ваться в Верховный Совет ио на
шему Муромскому избирательному 
округу.

Встретим день выборов новыми 
производственными победами, широ
ко развернем социалистическое со
ревнование и стахановское движе
ние, досрочно выполним январский 
производственный план!

Выступивший вслед за ним 
бригадир печей старотрубного цеха 
тов. Фролов, встреченный аплодис
ментами собравшихся, заявил:

—Сегодня мы узнали из газет о 
том, что коллектив Муромского 
паровозо-ремонтного завода выдви
нул кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР ге
нерал-майора, трижды орденоносца 

, тов. Еремина. Партийная организа
ция завода поддерживает эту кан
дидатуру.

Мы выражаем твердую уверенность 
в том, что товарищ Еремин с че
стью выполнит свои депутатские 
обязанности. В день выборов все, 
как одни, придем на избирательные 

А. участки и отдадим свои голоса за 
кандидата блока коммунистов и
беспартийных!

Яркую, волнующую речь произ
нес инженер тов. Герасимов.

— Чем ближе день выборов,— 
говорит он,—тем все шире развер
тывается социалистическое соревно
вание, все выше становится поли
тическая активность и производ

ственный под‘ем трудящахся.
Рабочие, инженеры, техники и 

служащие нашего завода готовятся 
достойно встретить этот знамена
тельный день. Передовые цехи за
вода: новотрубный, старотрубный и 
другие, досрочно выполнив произ
водственную программу 1940 года, 
дали сверх плана тысячи тонн го
товой продукции. По их примеру 
отстающие цехи набирают темпы, 
подтягиваясь до уровня передовых.

Коллектив завода взял обязатель
ство выполнить январскую програм
му на 105 процентов и мы уве
рены, что это обязательство будет 
выполнено.

Рабочие, инженерно -технические 
работники и служащие Муромского 
паровозо-ремонтного завода выдви
нули кандидатом в депутаты Сове
та Союза Верховного Совета СССР 
большевика—орденоносца товарища 
Еремина. Вы слышали его биогра
фию, я думаю, что ' такой канди
дат нам и нужен. Я предлагаю 
поддержать кандидатуру товарища 
Еремина и просить его дать согла
сие баллотироваться по нашему из
бирательному округу.

После выступления представите
ля комсомольской организации за
вода тов. Пименова, собрание еди
ногласно принамаёт следующую ре
золюцию:

„Мы, рабочие, служащие и ин
женерно-технические работники Вык
сунского металлургического завода, 
горячо поддерживаем выдвинутую 
коллективом Муромского паровозо
ремонтного завода кандидатуру в 
депутаты Верховного Совета СССР 
от Муромскою избирательного ок
руга Л» 124 генерал-майора това
рища Еремина Степана Илларионо
вича, 1897 года рождения, члена 
ВКП(б) с 1926 года.

Мы просим товарища Еремина 
дать свое согласие баллотироваться 
по Муромскому избирательному ок
ругу 124.

Призываем всех рабочих, слу
жащих и трудящихся города и рай
она в день выборов в Верховный 
Совет—26 января — отдать свои го
лоса за нашего кандидата товари
ща Еремина Степана Илларионови
ча.

Встретим день выборов новыми 
производственными победами!

Да здравствует победа сталинско
го блока коммунистов и беспартий
ных в предстоящих выборах!"

Металлурги избрали своими до
веренными представителями на ок
ружное предвыборное совещание 16 
человек. В их числе тт. И. Я Ка
линин, И. М. Хебнев, А. И. Ух- 
лин, М. В. Рябицева, И. И. Ка- 
лянов, .Г. Д. Занин, И. Ф. Ро
дин, П. И. Чернышев и другие.

Рано утром 7 января актив 
Нижне-Версйского сельсовета и кол
хоза „Оборона" узнали о том, что 
коллектив рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих 
Муромского паровозо-ремонтного за
вода выдвинул кандидатом в депу
таты Совета Союза Верховного Со
вета СССР от Муромского из
бирательного окрута № 124 тов. 
Еремина Степана Илларионовича.

Агитаторы, комсомольцы и брига
диры колхоза быстро разнесли это 
известие по селу. В колхоз „Крас
ный бакен" известие это было пе
редано с нарочным, а к 11 часам 
в новый просторный клуб собралось 
более трехсот колхозников, кол
хозниц и сельской пнтеллиіейцпи. 
На шести лошадях приехали к клу
бу колхозники артели „Красный 
бакен".

Открывая общее собрание пред
седатель исполкома Нижне-Верей- 
ского сельсовета тов. Макаров В. А. 
говорит о том, что колхозникам 
артелей „Оборона" и „Красный 
бакен" предоставлена большая честь 
первыми в районе обсудить вопрос 
о выдвижении кандидата в депута
ты Совета Союза Верховного Сове
та СССР.

—Я надеюсь,—заявил тов. Ма
каров,—что наши избиратели с 
честью оправдают оказанное им до
верие п отдадут свои голоса на 
выборах за кандидата нерушимого 
сталинского блока коммунистов и 
беспартийных.

Первым берет слово секретарь 
партийной организации тов. Симо
нов В. П.

—С радостью встречая получен
ное известие о том, что муромские 
паровозо-ремортники выдвинули кан
дидатом в депутаты Совета Союза 
тов. Еремина Степана Илларионо
вича генерал-майора, члена ВКП(б), 
проживающего в городе Горьком, я 
призываю всех избирателей поддер
жать кандидатуру тов. Еремина 
Степана Илларионовича и просить 
его дать свое согласие баллотиро

Единогласное решение 
колхозников’

С большим под‘емом вчера прош
ло об'единенное предвыборное соб
рание членов колхозов имени Жда
нова и имени Кирова, Чупалейско- 
го сельсовета. Собрание, на кото
ром присутствовало 316 человек, 
открыл председатель исполкома сель
совета тов. Минеев.

Первым слово по выдвижению 
кандидатур в депутаты Совета Со
юза берет член колхоза имени Жда
нова тов. Футин. Он заявил: — я 
вношу предложение поддержать 
выдвинутую коллективом Муромско
го паровозо-ремонтною завода кан
дидатуру тов. Еремина С. И., на

ваться в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР во 
Муромскому избирательному округу.

Затем тов. Симонов знакомит из
бирателей с краткой биографией 
тов. Еремина Степана Илларионо
вича.

После тов. Симонова с корот
кими речами выступили техник-по
левод колхоза „Оборона" Иванов 
М. А., счетовод колхоза „Красный 
маяк" Пантелеев И. А. и член 
колхоза „Оборона" Гусев И. И. 
Все они призывали собравшихся ак
тивно поддержать кандидатуру тов. 
Еремина С. И. и выражали/ уве
ренность в том, что на выборах 
все избиратели отдадут свои голоса 
за кандидата сталинского блока 
коммунистов п беспартийных това
рища Еремина Стевана Илларионо
вича.

В принятом единогласно реше
нии колхозники и « элхознпцы сель
хозартелей „Оборона" и „Красный 
бакен" записали:

Обсудив вопрос о выдвижении 
кандидата в депутаты Совета Сою
за Верховного Совета СССР, 
общее собрание поддерживает ре
шение общего собрания коллекти
ва Муромского паровозо-ремонтно
го завода, выдвинувшего кандида
том в депутаты Совета Союза тов. 
Еремина С. И. геверал-майора, 
члена ВКІІ(б),проживающего в гор. 
Горьком.

Просить тов. Еремина дать, со
гласие баллотироваться в депутаты 
Совета Союза по Муромскому из
бирательному округу Л? 124.

Общее собрание призывает всех 
избирателей Выксунского района 
еще шире развернуть предвыборное 
соцсоревнование и день 26 января 
встретить новыми производственны
ми победами и образцовой подго
товкой к весенне-посевной кампа
нии.

гражденного орденами за боевые 
заслуги.

Предложение тов. Футина было 
горячо одобрено другими выступав
шими колхозниками. Собрание еди
ногласно постановило: поддержать 
кандидатуру тов. Еремина С. я. и 
просить его дать согласие баллоти
роваться в депутаты Совета Союза 
по Муромскому избирательному ок
ругу Л» 124.

На окружное предвыборное со
вещание представителем собрание 
послало члена колхоза имени Ки
рова тов. Тихонова Н. М.

У МАШИНОСТРОИТЕЛЕЙ
На собрание, посвященное выд

вижению кандидата в депутаты Со
вета Союза Верховного Совета 
СССР на заводе ДРО собралось бо
лее 600 человек.

Открывая собрание председатель 
заводского комитета тов. Малыш- 
кин сказал:—коллектив работаю
щих Муромского паровозо-ремонтно
го завода единодушно выдвинул 
кандидатом в депутаты Совета Со
юза генерал-майора Степана Илла
рионовича Еремина. Надеюсь, что 
машиностроители поддержат эту 
кандидатуру и будут просить тов. 
Еремина дать свое согласие балло
тироваться в Совет Союза по Му
ромскому избирательному округу 
№ 124.

Первым слово взял знатный ста
хановец отличник социалистического 
соревнования тов. Назаров. Его 
речь была короткой, но ясной. 
—За боевые заслуги в гражданской 
войне, за охрану советских границ 
и участие в освобождении народов 
Западной Украины, генерал-майор 
тов. Еремин награжден тремя ор
денами—вот кого выдвинул коллек
тив Муромского паровозо-ремонтно- 

! го завода кандидатом в депутаты 
I Совета Союза. Я горячо поддержи
ваю кандидатуру тов. Еремина как 
істойкого большевика и прекрасною 
’ командира нашей доблестной Кра
сной Армии.

Затем выступили товарищи Ани
симов, Малышкин. Все они призы
вали коллектив завода отдать свои 
голоса за тов. Еремина.

В принятой резолюции машино
строителей Выксы говорится: „Мы 
единодушно поддерживаем кандида
туру тов. Ерецина и в день выбо
ров—26 января отдадим свои голоса 
за кандидата сталинского блока 
коммунистов и беспартийных. Обя
зуемся день выборов депутата в 
Совет Союза встретить новыми про
изводственными успехами".

На окружное предвыборное соб
рание машиностроители послали 7 
человек. Среди них знатные стаха
новцы завода тт. Глухова, Кузин, 
Орлова.

9 января—лекция 
о международном

положении
9 января, в 8 часов вече

ра, в Большом зале Дворца куль
туры будет прочтена лекция о 
международном положении.

Лекцию читает лектор Обкома 
ВКП(б)—профессор Кустов.

Вход на лекцию платный. Про
дажа билетов в кассе Дворца Куль
туры. Предварительная продажа в 
парткабинете Горкома ВКП(6). 
ПАРТКАБИНЕТ ГОРКОМА ВКП(б).
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Ни ОДИН 
избиратель 

еще не приходил...
Если вы пройіете кино школы 

As 7, іо никто не скажет вам о 
том, что здесь помещается избира
тельный участок .¥ 148. 06 этом 
можно узнать лишь зайдя во двор 
школьного здания—там, у самого 
входа, висит небольшой плакат, на 
котором написано: избирательный 
участок .¥ 148.

Восьмой час вечера 6 января. 
Время наиболее удобное для того, 
чтобы трудящиеся могли придти про
верить, правильно ли они занесе
ны в списки избирателей, побесе
довать с членами избирательной ко
миссии, агитаторами.- Но... все 
двери школы на крепком запоре и 
нужно несколько раз основательно 
постучать, чтобы школьная сторо
жиха впустила вас.

Выл ли кто-нибудь сегодня из 
членов комиссии, ходят ли сюда 
избиратели? На этот вопрос сторо
жиха отвечает очент. ясно: ни од
ного избирателя здесь еще не было, 
с час тому назад забежал на ми
нутку председатель комиссии тов. 
Жданов и ушел. Никто из членов 
избирательной комиссии не дежурит.

Школа Л° 8, где помещается из
бирательный участок Л» 147, от
крыта. В небольшой комнате, где 
вывешены списки избирателей, си
дит секретарь комиссии тов. Фро
лов. Здесь тоже никто из избира
телей еще не был, да это и не 
мудрено: газету читал не каждый, 
а на помещении никакой вывески 
нет.

Избирательная комиссия участка 
№ 147 тоже к работе по суще
ству еще не приступила. Помеще
ние избирательного участка не 
оформлено, нет ни лозунгов, ни 
плакатов, витрины не застеклены, 
хотя стекло есть.

Агитаторы как в тот, так и в 
другой участок не заглядывают, не 
рассказали они избирателям и о 

' том, что нужно сходить н прове
рить, занесли ля их в списки, нет 
ли там каких-либо искажений.

Такое промедление с разверты
ванием подготовительной работы к 
выборам недопустимо. Председатели 
комиссий тт. Жданов и Сильнов, 
руководители агитколлективов тт. 
Смирнов и Гурьянов имеют доста
точный опыт для того, чтобы сде
лать свои участки образцовыми и 
они обязаны это сделать.

ШИМОРСКВИ ЗАВОД. (По те
лефону от нашего посткора). До 
дня выборов в Совет Союза по от
дельным округам Горьковской обла
сти остается 18 дней. Срок очень 
короткій, однако в рабочем посел
ке Шнморского судоремонтного за
вода не чувствуется должной под
готовки. В цехах, клубе, в местах 
массового скопления избирателей 
отсутствует наглядная агитация. 
Нет ни лозунгов, ня плакатов, ко
торые бы говорили о предстоящих 
выборах. Председатели участковых 
избирательных комиссий жалуются 
на равнодушие общественности за
вода: секретаря партийного . бюро 
тов. Давыдова п председателя за
водского комитета тов. Усанова.

Еще только позавчера в поселке 
занялись подбором агитаторов и 
распределением их по цехам и 
кварталам. Подобраны - помещения 
для участковых избирательных ко
миссий.

Приступила к работе избиратель 
ная комиссия участка Л» 127 (ра
бочий поселок). Председатель участ
ковой избирательной комиссии 
тов. Пушкин крайне недоволен 
поведением руководителей обще
ственности.—Приходится, — заявил 
он,—бегать буквально за каждой 
мелочью п целыми часами просить 
необходимые материалы для оформ
ления участка. "

6 января в клубе был вывешен 
список избирателей, заверенный 
заместителем председателя исполко

Н. КЛЮЧАРЕВ.

Труды советских ученых 
и изобретателей

Пути
(Окончание. Начало с к-.

циклонов
„В. Р.“ № 5 за 7 января 1941 г.)

ность, что скоро можно будет 
предсказать дожди, ветры,—сло
вом, определять погоду гораздо 
точнее, увереннее чем сейчас.

Жидкий кислород
Воздух—это смесь различных 

газов. Он содержит неограничен
ное количество кислорода.

Возможности технического при
менения кислорода огромны. Ки
слород сохраняет жизнь больным; 
летчики, залетевшие на большую 
высоту, дышат им. Но можно ис
пользовать этот газ еще шире. В 
домнах плавится чугун. Специаль
ные воздуходувки нагоняют ежесе
кундно в домну тысячи кубомет
ров воздуха. Инженеры подсчита
ли, что если давать домне вместо 
воздуха чистый кислород, она 
сможет выплавить гораздо боль
ше металла.

Но как добыть из воздуха кис-

Перед человеком лежит сино
птическая карта (карта погоды). 
На ней нанесены цифры и знаки. 
По данным о давлении воздуха, 
температуре, облачности синоптик 
чертит очертания циклонов, пре
дугадывает пути воздушных масс.

Моряки и летчики ждут сино
птических предсказаний. Но иног
да предсказания обманывают: цик
лон сворачивает с своего пути; 
вместо обещанной ясной погоды 
Пилот видит сплошную облачность, 
встречает шквальный ветер.

Мы умеем только предсказы
вать погоду, догадываться, какая 
она будет.

Ленинградский метеоролог Ки- 
бель решил составить формулы, 
позволяющие не предугадало, а 
математически вычислит^ погоду.

Многие ученые считали эту за
дачу неразрешимой. Но Кибель *слород? Для этого требуются вы 
продолжал исследования. Сейчас сокие давления, до 200 атмосфер, 
уже выведены и на практике про- I громоздкие машины, затрата не- 
верены первые формулы вычисле- I померно больших средств, 
ния погоды. Появилась уверен-1 Советский ученый академик

Быстрее устранить 
недостатки

ма Шнморского сельского совета 
тов. В. С. Тумавовым.

Люди, которым поручено состав
ление списков, в частности, на
чальник жилищного отдела тов. 
Бугров М., к этому важному по
ручению подошли безответственно. 
При проверке списков обнаружены 
грубые ошибки. У некоторых изби
рателей не записаны год рождения, 
отчество, не соблюден а.фащіт н 
к тому же многие избиратели по
селка совсем пропущены. В графе 
—„не проживает", у всех изби
рателей поставлен рабочий поселок, 
не указан дом, квартира, что соз
дает большие трудности. Так, на
пример, у Жигулевой Татьяны Ва
сильевны, Данилиной Татьяны Гри
горьевич и еще больше десяти из
бирателей пропущен год рождения. 
У избирателей Кабановой Марии, 
Поповой Раисы пропущено отче
ство, у Бестужевой вместо отче
ства Александровна, напечатано 
Алексеевна.

6 января утром к председателю 
участковой избирательной комиссии 
тов. Пушкину приходили избира
тели поселка Родионов М. В. н 
другие, и возмущались, что они 
совсем не внесены в списки изби
рателей. Необходимо в самый ко
роткий срок все эти недостатки 
устранить я широко развернуть 
агитационно-массовую работу за 
успешное проведение избирательной 
кампании.

В. БЕСТУЖЕВ.

В гостиной Дома отдыха матери и ребенка на Кировских островах 
(Ленинград).

Фото Э. Хаикина. Фото ТАСС.

П. Л. Капица занялся этой про
блемой. Смело революционизируя 
технику, он построил миниатюр
ную машину, при помощи кото
рой можно получить жидкий ки
слород по цене, позволяющей ис
пользовать его в тысячи раз ши
ре чем сейчас.

Электробур
Во всем мире бурятся тысячи 

нефтяных скважин.Источник энер
гии находится на поверхности, а 
долото, соединенное с мотором 
цепью труб, вгрызается на сотни 
метров,на километры в глубь зем
ли. Отделение бурящего инстру
мента от двигателя очень неудоб
но. Приходится расходовать мно
го труб. Малейшая поломка—и 
работы надолго приостанавлива
ются.

Десятки лет техническая 'мысль 
билась над тем, как соединить 
двигатель с бурящим инструмен
том. Задача представляла значи-: 
тельные трудности: нужно было 
Создать портативный механизм, 
способный работать на значитель
ных глубинах, под высоким дав
лением.

У нас в стране за решение про
блемы взялись молодые специали
сты товарищи Островский и Алек
сандров. Вместе с коллективом 
работников они сконструировали

В колхозах района

Туртапинский колхоз отстает с вывозкой удобрений
Одной из важнейших задач под-1 жнтельную" причину, ссылаясь на

нятня урожайности колхозных по
лей является нх іорошее удобре
ние.

Исполком Выксунскою райсовета 
депутатов трудящихся п бюро рай
кома ВКІІ(б) в постановлении „О за
готовке, вывозке и использовании 
удобрений всех видов в колхозах 

района" от 17 декабря 1940 года 
обязало правления колхозов принять 
решительные меры к быстрейшему 
сбору навоза п вывозке его. Однако, 
не все колхозы нашего района ак
тивно включились в борьбу за про
ведение этого постановления в жизнь.

Например, колхоз имени Париж
ской коммуны, Туртапинского сель
совета (председатель правления кол
хоза -тов. Хохлов) к 1 января вы
вез навоза только 600 возов, а 
по плану ему нужно вывезти 5 
тысяч возов. Торфа нужно было 
вывезти 6 тонн, но не вывезено 
ничего. Тов. Хохлов нашел „ува-

в Борковне не
Колхоз „Красная Борковка" имел 

семенного лука не менее как на 
три гектара, но зимнее хранение 
его не организовали надлежащим 
образом. Ссыпав лук в помещение 
бывшего правления колхоза, руко
водители (председатель тов. Коло
бов II. М.) не позаботились о 
том, чтобы там было тепло.

В сильные морозы лук померз, 
но чтобы скрыться от ответствен
ности руководители колхоза решили 
так: развезем мороженый лук по 
колхозным дворам ва хранение п 
сдадим под сохранные расписки, а 
весной будем спрашивать хорошие 
Сімена.

Может быть и обманули Колобов 
и Резвов доверчивых людей, но в

Соревнованием
Включаясь в социалистическое 

соревнование имени ХѴ’ІІІ Всесоюз
ной конференции ВКП(б), члены 
колхоза имени Седьмого с'езда Со
ветов (дер. Казачка) обязались 
вывезти на поля все удобрения, до 
10 января отсортировать семена, 
отремонтировать сельскохозяйствен
ный инвентарь, сбрую и хорошо
подготовпть коня к весеннему севу, ха получаются не большевистские 

После общего собрания йрошло подарки к XVIII партконференции,
10 дней, но до сих пор ничего а болтовня.
не сделано но выполнению соцпа-1 м. БАТУРИН.

электробур. Это девятиметровая 
сигарообразная машина с долотом 
на конце. Электробур испытывал
ся на одной из скважин треста 
„Азизбековнефть". Электробур 
прекрасно пробурил полутора ки
лометровую скважину.

Дождевание
Инженер тов. С. Жук вспоми

нает об одной из бесед с 
товарищем Сталиным:

„Речь зашла об ирригаций. Мы 
в опытном совхозе! проводили 
опыты с дождеванием. Товарищ 
Сталин несколько секунд внима
тельно рассматривал фотографии 
дождевальных аппаратов. Подняв
шись из-за стола, расхаживая ио 
комнате, он стал подробно гово
рить о преимуществах этого ме
тода орошения. Видимо его давно 
интересовал этот вопрос.

—Растения, ■— говорил Иосиф 
Виссарионович,—гораздо лучше 
усваивают влагу, которую они по
лучают сверху. Кроме того, до
ждевые капли смывают вредите
лей,’находящихся на стеблях и ли
стьях. Дождевание—дело нужное".

Дождевание у нас начина
ет распространяться все шире. 
Коллектив сотрудников Научно- 
исследовательского института гид
ротехники и мелиорации разрабо
тал несколько типов дождеваль

то, что за торфом ему ездить да
леко.

Значительно лучше обстоит дело 
в змейском колхозе имени Седьмого 
с‘езда Советов. По плану этот кол
хоз должав вывезти навоза 2,5 
тысячи возов, а к 1 января нм 
было вывезено 980 возов, торфа 
по плану должны были вывезти 
860 возов, а вывезли 990.

Колхозники сельхозартели имени 
Седьмого с‘езда Советов энергично 
борются за то, чтобы к открытию 
18 Всесоюзной партийной конфе
ренции полностью вывезти все 
удобрения на поля, хорошо подго
товиться к началу весенне-посевной 
кампании и в 1941 году добиться 
высокого урожая.

В работе по подготовке к ве- 
оеннему севу от змейского колхоза 
не должен отставать и туртапннскнй 
колхоз.

В ВЕРУШКИН.

берегут семена
массовом порядке этот маневр не 
удался.

Не лучше относятся в Борковке 
и к хранению картофеля и кормо
вой свеклы. Несколько тонн этих 
корнеплодов поморожено в новом 
хорошем хранилище лишь потому, 
что не было наблюдения за ними 
п не топили печи.

За чей же сіет будут отнесены 
убытки, причиненные колхозу из-за 
безответственного отношения руко
водителей? Чем восполнит теперь 
колхоз недостающее количество се
мян? Этими вопросами нужно серьез
но заняться работникам районного 
земельного отдела и привлечь ви
новных к ответственности.

КОМСОМОЛЕЦ. *

надо руководить
диетических обязательств. К вывоз
ке удобрений п сортированию семян 
колхозники не приступали.

Председатель правления колхоза 
Бочков Ф. И. не мобилизует чле
нов артели на выполнение социа
листических обязательств. Он, види- 

і мо, настроен отдохнуть некоторое 
время, а в результате такого отды-

ных установок; короткострунную, 
двухконсольную, монтирующуюся 
на тракторе „С—65“; дальнеструй
ную, орошающую сады, лесопи
томники и т. д. Установки эти по
зволяют увеличить урожайность 
огородов и ягодников в 5—6 раз 
ио сравнению с неорошаемыми 
участками. Наиболее широкое 
применение дождевание получило 
в Московской области.

Мы рассказали только о немно
гих из работ, представленных на 
премии имени Сталина. Среди них 
есть еще десятки исследований, 
двигающих вперед технику про
мышленности и сельского хозяй
ства, увеличивающих мощь чело
века в его борьбе со стихийными <
силами природы. Можно отметить ‘ 
труды академика Филатова, воз
вращающего зрение слепым, ис
следования академиков Мандель
штама и Папалекси о распростра
нении радиоволн, метод изготов
ления из тонких стеклянных воло
кон тканей, не боящихся, огня и 
кислот, и многие другие.

Советские ученые и изобрета
тели задумывают и осуществляют , 
новые работы, помогающие нашей 
стране стать еще более могучей 
в оборонном, хозяйственном, куль
турном отношениях.
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Об обращении финансового 
актива Досчатинского 

поселкового Совета
Решение исполнительного комитета Выксунского 

районного Совета депутатов трудящихся
и бюро раш иного комитета ВРІІ^бУ

1. Одобрить инициативу финансового актива Досчатинского посел- 
кового Совета взявшего в социалистическом соревновании имени XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б) обязательство выполнить план моби
лизации средств первого квяргала на 60 процентов и к 10 мартана 
сто процентов.

2. Цредложить всем исполкомам сельсоветов и секретарям первич- 
вых партийных организаций обсудить это обращение на совещаниях 

•финансового актива,’бюджетных комиссиях, сессиях сельсоветов и 
собраниях колхозников, мобилизовав трудящихся на досрочное выпол
нение финансовых обязательств перед государством.

С совещания учителей города

Председатель исполкома 
райсовета

А. ЗАХАРОВ

Ко всем колхозникам, 
колхозницам, рабочим 

и служащим Выксунского района 
Обращение финактива Досчатинского поселкового Совета
Наша великая страна встречает 

XVIII конференцию Всесоюзной 
Коммунистической партии большеви
ков новыми победами во всех обла
стях социалистического строитель
ства. Социализм в стране стал дей
ствительностью й прочно вошел в 
быт трудящихся.

Выполнение грандиозной и вели
чественной программы социалистиче

ского строительства 1941 года на
правленной на дальнейшее укреп
ление хозяйственной, политической, 
культурной и оборонной мощи стра
ны, должно быть обеспечено бес
перебойным, в намеченные сроки, 
финансированием. Это будет зави
сеть от того, насколько хорошо 
будет поставлена финансовая рабо
та, насколько своевременно трудя
щимися будут выполнены государ

ственные финансовые обязательства.
Финансовый актив Досчатинского 

поселкового совета в начале IV
квартала в ответ на 
■финансового актива городецкого рай
она и Ново-Дмитрневского сельсо
вета, активно включился в социа
листическое соревнование за досроч
ное выполнение финансового плана 
IV квартала.

Проведя большую массовую по
литическую работу, 
актив план ГѴ квартала выполнил 
досрочно к 20 декабря нз 104,9 
проц., а к 1 января 1941 года 
■финансовый план выполнен на 
128,2 процента, в том числе по 
займу на 139 процентов, вкладам 
в сберкассу на 300,0 процентов, 
налогам на 102,6 процентов. Это 
дало вам возможность полностью 
профинансировать вес мероприятия 
по бюджету поселкового совета.

Борясь за первенство в соревно
вания лучшиц^обиазцы агитационной 
массовой политической работы за 
досрочное выполнение финансовых 
обязательств показали: председатель 
исполкома поселкового совета тов. 
Бубнов, заведующий финансовой 
частью тов. Ежов, заведующая 
•сберегательной кассой тов. Брюн- 
чугина, общественный инспектор 
госстраха на заводе Л» 2 тов. Ми
неев, уполномоченные по займу 

“тт. Лебедева М. С., Батькова А.П., 
Тузов Н. Ф. и другие.

Секретарь 
райкома ВКП(б)

К. ШУВАЛОВ.

Руководители и бухгалтера пред
приятий, учреждений и организа
ций поселкового совета считают 
своим священиым долгом и перво
очередной задачей своевременно 
рассчитываться по государственным 
финансовым обязательствам.

Включаясь в социалистическое 
соревнование имени ХѴ1ІІ конфе
ренции Всесоюзной Коммунистиче
ской партии большевиков берем на 
себя следующие обязательства:

1. Финансовый план первого 
квартала выполнить досрочно к 10 
марта 1941 года.

2. Ко дню открытия XVIII кон
ференции Всесоюзной Коммунисти
ческой партии большевиков — 15 
февраля план мобилизации средств 
выполнить ва 60 процентов со 
следующими показателями: а) нало
говые платежи 80 процентов? 
б) подоходный налог с колхозов 
100 процентов; в) вкладов в сбер
кассу 60 процентов; г) доброволь
ные виды страхования 65 процен
тов.

Обеспечить своевременное пере
числение предприятиями и учрежде
ниями очередных взносов по займу 
и другим платежам. Собрать пол
ностью очередные взносы за заем 
среди колхозников и домохозяек, 
имеющуюся недоимку по всем на
логовым и страховым платежам, 
ликвидировать в кратчайший срок.

Мы призываем все партийные, 
комсомольские, советские, прфсоюз- 
ные организации и финансовый 
актив Выксунского района принять 
наши обязательства, развернуть, со
ревнование за образцовую финан
совую работу в 1941 году в 
Выксунском районе, за первенство 
в соревновании с Кулебакскпм рай 
оном и за первое место в области

По поручению совещания:

Председатель сессии 
поселкового совета

А. С. ЗАЙЦЕВ.

Секретарь сессии 
поселкового совета

ТЕРЕНТЬЕВ.

Председатель исполкома 
Досчатинского 

поселкового совета
ЕУБНОВ.

Депутаты и актив:
ЛЕБЕДЕВА, БАТЬКОВА, 
БРЮНЧУГИНА, ЯКОВЛЕВ, 
ГРОШЕВА, ШАРОВА, ШАРОВ

Цели и задачи вашей школы 
ясны, воспитать борцов за коммунизм, 
борцов Ленинске—Сталинского ти
па. Научить, привить им любовь 
к родине, воспитать любовь к на
роду, быть несгибаемым, муже
ственным в борьбе с врагами, труд
ностями, как Сіалии.

За последние 6 лет школы на
шего города сделалн серьезные ша
ги в деле коммунистического вос
питания. Серьезно повысилась от
ветственность учителей перед со
циалистическим государством.

Учителя приходят в ГорОНО за 
советом как им лучше работать 
над собой и т. д. Повысилось ка
чество работы. Если в прошлом 
году за первое полугодие рост ус
певаемости равнялся 1 проценту, 
то сейчас 6 процентам. Улучши
лась оперативность в работе учите
ля и классного руководителя.

За последнее время в первые 
ряды начинает выдвигаться коллек
тив школы А? 2. Большинство учи
телей здесь, в особенности во вто
рой четверти, работали с большим 
напряжением.

ІІо эти успехи еще незначитель
ны. В достижении своих целей, в 
борьбе за воспитание нового чело
века школы города отстают.

Об этом говорил в своем докла
де на совещании учителей зав. 
ГорОНО тов. Доронин, об этом го
ворили и сами учителя.

Низка еще дисциплина в шко
лах, имеется восемь случаев исклю
чения, десятки выговоров, опозда
ний на уроки и т. д. Отсюда 'как 
следствие 22 процента учащихся 
города неуспевают.

—„Кто хорошо преподает, тот 
хорошо и дисциплинирован эти

В Тумалейской школе
В четырех классах Гумалейской ■ Необходимо сказать и об отно-j дороже запросят, чем на базаре в 

начальной школы обучаются 50 . шенпп правления колхоза к работ-(Выксе.
детей колхозников сельхозартели • никам школы. В месяц раз нам Во время зимних каникул мы 
имени Первого Мая. Успеваемость | приходится посещать методические
учеников за первую четверть учеб 
ного года равна 83 процентам.

Не успокаиваясь на достигнутом, 
мы во второй четверти развернули 
еще большую работу за достиже
ние полной успеваемости учеников 
по всем предметам. Результаты 
получились неплохие. Только по 
русскому языку некоторые ученики 
имеют посредственные отметки.

Русский язык во всех школах 
Чупалейского и Полдеревского сель
советов является слабым местом. 
Большое влияние на письменные 
работы ребят оказывает неправиль
ная разговорная речь местного на
селения.

На помощь школе в повышении 
успеваемости учеников мы призва
ли родителей, регулярно проводим 
с ними собрания, а также посеща
ем их на дому. С отстающими уче
никами занимаемся по вечерам.

Однако, не все родители заботят
ся об успешной учебе и хорошем 
воспитание детей. Некоторые из 
них как Краснобаев 0. Ф.. Соко
лов Г. И., Луньков II. В. и Кузь
мина М. А. до сих пор еще рас
суждают так: а что многому учить 
детей, все равно им пахать землю.

Такое рассуждение свидетель
ствует о том, что в колхозе нет 
надлежащей работы за повышение 
культуры в обработке земли и пра
вильное ведение всех отраслей 
социалистического сельекого хозяй
ства.

слова замечательного педагога Ди- 
стервега,—приведенные в докладе 
тов. Дорониным,—должны служить 
для нас руководством.

В самом деле, сама программа 
нашей советской школы дает ши
рокое благородное основание, ва 
котором с успехом можно и должно 
ежедневно и ежечасно воспиты
вать советского патриота. Ибо 
здесь учитель, если он работает с 
ответственностью и напряжен
ностью, достойной советского учи
теля, найдет все необходимое, что
бы из ребенка воспитать будущего 
сталинца.

— А у нас, —сказал на совеща
нии тов. Михайлов,—есть такие 
учителя, как тт. Климов, Лавров
ская, которые плохо дают уроки.

Участники совещания большое 
внимание уделили внеклассной и 
внешкольной работе с детьми. Это 
поиятио. Если мы разумно сумеем 
организовать внеучебное время уче
ника, то предостережем его от мно
гих ошибок, убережем от дурных 
влияний, не дадим загрязнить не
хорошим его сознание.

— Чтобы поднять успеваемость, 
—заявила на совещании учитель
ница Лепорская, —надо использо
вать систему поощрения. Суть это
го поощрения, как средства педа
гогического воздействия, заключает
ся в подчеркивании положительных 
сторон поведения или учебы школь
ника.

Немаловажным фактором в деле 
укрепления дисциплины является 
наличие единого фронта школы, 
семьи, общественности. Надо помочь 
семье в вопросах воспитания.

Что нужно делать? Отлично знать 
жизнь каждой семьи, воспитывать

совещания, проводимые в Чупалей- 
ской школе, ио в такие дни нс 
выпросишь у правления колхоза 
лошадь, чтобы доехать за шесть 
километров. А о получении, про
дуктов по пониженным ценам и 
думать не приходится. Здесь всегда

Во Всесоюзном дойе народного творчества имени Крупской 
(Москва) закончилось совещание по фольклору. На совещании 
присутствовали народные певцы-акыны, ашуги, кобзари, русские- 
сказители и сказочники.

Слева направо: Сказители орденоносец А. К. Барышникова (Во
ронеж), А. И. Гладкоборолова’ (Архангельск), М. Р. Голубкова 
(Печора, Север) и А. И. Двинская (Сталиногорск) слушают сказ 
М. Р. Iолубковои .Мое слово Сталину, величальное, за жизнь хо
рошую беспечальную".

Фото М. Рунова. Фото ТАСС<

отца, мать. Нужно привлекать актмв 
общественности к жизни школы. В 
этом надо учиться у преподаватель
ницы тов. Гатнловой. Она пре
красно зяает всех родителей, посе
щает их систематически. Родятелі 
частые гости в ее школе.

Но беда в том, что опыт учи
тельницы Гатиловой не популяризи
руется и виноваты в этом, в пер
вую очередь, руководители ГорОЕ®.

Нужно признать, что опыт ра
боты лучших учителей города во
обще не распространяется. Здееь 
вина и профсоюзной организации. 
Председатель райкома союза работ
ников начальных и средних школ 
тов. Лавровская почти не уделяет 
этому никакого внимания. Соревно
вание между школами и педагога
ми по существу не организовано.

Большим недостатком в работе 
совещания учителей города являет
ся то, что на нем бодьше всего 
говорили о работе начальных школ 
и вскользь упоминали о средних. 
Между тем как успеваемость в сред
них школах низкая и этому вопро
су надо было бы уделить больше 
внимания.

Не сказал об этом и докладчик, 
заведующий ГорОНО тов. Доронин, 
мало говорили об этом и высту
пающие учителя.

Январское совещание учителей 
города явилось началом большого 
широкого размаха социалистическо
го соревнования школ и учителей, 
оно послужит залогом успеха всей 
воспитательной работы.

На этом совещании учителя и 
руководители школ вступили в со
циалистическое соревнование имени 
XVIII Всесоюзной партконференции, 
приняв на себя конкретные обяза
тельства.

устраиваем веселье около елки, 
катанье на салазках и лыжах, и 
посетим выставку работ учеников 
Чупалейской школы. А после кани
кул с еще большим напряжением 
займемся учебой.

Заведующая Тумалейской 
начальной школой

3. А. СОКОЛОВА.
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За рубеЖолѵ

Англо-германсная война
Гермавское информационное бюро 

передает, что вечером 5 января в 
в верную половину ночи ва 6 ян 
варя германская авиация соверши
ла налет ва Лондон, сбросив фу
гасные и зажигательные бомбы. 
Летчики наблюдали большие пожа
ры в центральной части города. 
Яалеты были произведены также 
на ряд других городов, как, на- 
іример, Гулль, Дарлингтон н Лин
кольн, где были сброшены фугас
ные и зажигательные бомбы на про
мышленные сооружения и аэродромы.

В сообщении английского мини
стерства авиации говорится, что 
5 янваоя до наступления ночи не
большое соединение самолетов пе
редовой обороны атаковало суда 
в доках Бреста (Франция) и один 
из аэродромов противника (ТАСС)

Падение Бардки
Как передает агентство Рейтер, 

в полдень 5 января гарнизон Бар
дин прекратил всякое сопротивле
ние. Город вместе со всеми защи
щавшими его силами и всеми за
весами военного снаряжения нахо
дится в руках англичан. Число 
пленных превышает 25 тысяч че
ловек. Среди пленных главнокоман 
дующий итальянскими войсками в 
Бардин генерал Бергонцоли и 4 
других итальянских генерала

Военный обозреватель агентства 
Рейтер, касаясь стратегического 
значения Бардии, подчеркивает, что 
этот небольшой порт, хотя и имеет 
меньшие удобства по сравнению с 
Соллумом, но все же вместе с послед 
ним сыграет значительную роль і 
снабжении английских войск, опери
рующих в Ливии.

Обозреватель далее указывает, | Они взяли обязательства: шире
что ровные итальянские силы 
теперь будут находиться в районе 
Тобрука на расстоянии почти 70 
миль от Бардин. По мнению обоз
ревателя, с падением Бардии 
итальянцы потеряли базу для опе
раций против Египта. (ТАСС).

Забастовка греческих 
моряков в английских 

портах
Недавно греческие судовладельцы 

об‘явили о снижении заработной 
нлаты морякам греческих судов на 
25—50 процентов. В связи с этим 
свыше тысячи моряков греческих 
пароходов, находящихся в англий
ских портах, об'явилп забастовку. 
Бастующим угрожает высылка из 
Англии. Согласно достоверной ин
формации, 52 моряка уже заклю
чены в тюрьму и некоторые из 
иих в знак протеста об‘явпли го
лодовку. Греческие моряки опа
саются, что, в случае, если они 
будут высланы в Грецию, к нпм 
там применят меры ваказанпя.

(ТАСС)

Недостаток мяса 
в Англии

В Англии ощущается недостаток 
мяса. На этой неделе многие жи
тели пли вовсе не получили мяса 
или получили его меньше официаль
но установленной нормы. Согласно 
заявлению министерства продоволь
ственного снабжения, в случае от
сутствия в магазинах свежего мяса 
будет отпускаться солонина. Поку
патели обязаны сдавать за солони- 
жу мясные талоны. (ТАСС)

-- . . . . . . . . .

Рабочий поселок Ачпсай (Южный Казахстан) в горах Кара-Тау. 
Фото Б. Кудрявцева. Фото ТАСС.

Соревнование работников нарсудов и прокуратуры
В нарсудах и прокуратуре среди 

сотрудников развернулось социали
стическое соревнование имени XVIII 
Всесоюзной партконференции.

Секретарь нарсуда 3 участка, і Судоисполнитель тов. Чигорин со-
заключпв соцдоговор4 на 1941 год, 
взяла на себя ряд обязательств и 
вызвала на соцсоревнование секре
таря нарсуда 1 участка тов. Сам
сонову, которая в свою очередь 
вызвала на соцсоревнование секре
таря нарсуда 2 участка тов. Зао- 
негину.

Включились также в соревнова-

Обязательства финансовых работников
Финансовые работники района 31 выполнение налоговых платежей'на

января на совещании подвели ито
ги работы за 1940 год и вклю
чились в социалистическое соревно
вание имени XVIII Всесоюзной 
партийной конференции.

скую работу в сельских советах, 
привлекая членов бюджетных ко- ■на 56 процентов; выполнить план 
миссий советов и финансовый ак- ;п0 BKJa^8M в сберкассу на 60 
тпв, вовлечь сельские советы, бюд-ІПРОЦЙНТОВ’ по Добровольным видам 
жетные комиссии п финансовый ак- стРахования на 65 процентов; 
тив; в социалистическое соревнова- план гооУ-ааРС1ВРННых доходов вы- 
нпе и на основе этого к 15 фев- П°‘™,"тьпроцентов, 
раля—дню открытия XVIII Все-'
союзной партийной конференция 
выполнить финансовый план перво
го квартала на 60 процентов, в 
тон числе обеспечить безусловное

Второй раз в 1940—41 учеб
ном году коллектив Чупалейской 
неполной средней школы проводит 
хорошее мероприятие—выставку ра
бот учеников.

Закончилась первая четверть 
учебного года. На стенах обшир
ного учительского кабинета выве
шены классные стенные газеты, 
рисунки н другие работы учащихся. 
По нпм, до некоторой степени, 
можно судить о том, в каком из 
классов какая успеваемость и как 
развита творческая мысль учеников.

Среди многих рисунков особенно 
выделяются работы учеников 7 клас
са Н. Федина—кадр из фильма 
„Остров сокровищ" и Фомичева И. 
—„Он брошен ва с'едеяие" и
„Ледовое побоище".

По окончению второй четверти
выставка пополнилась новыми рабо
тами и ее с удовольствием посе
щают ученики других ближайших 
школ, а полдеревцы принесли сюда 
свои рисунки.

Регулярно один раз в месяц вы

ние нарсудьи и судоисполнители. 
Тов. Шумратов соревнуется с тов. 
Калининым, последний вызвал ва 
соревнование тов. Филиппова.

ревнуется с тов. Панкратовым
Задача месткома в ближайшие 

дни закончить проверку социали
стических договоров за 1940 год н 
охватить всех сотрудников судов п 
прокуратуры соревнованием.

Председатель месткома
Н. ЧУРАКОВ.

70 процентов, по городским пла
тежам (земрезта, налог со строе
ний, культсбор и подоходный на
лог с рабочих и служащих)—на 
56 процентов, полностью собрать 
взносы за заем по севу.

Обеспечить поступление взносов 
і по займу с рабочих п служащих

Общий план мобилизации средств 
первого квартала выполнить к 10 
марта ва 100 процентов.

Заместитель заведующего 
райфинотделом 

И. ЗИНОВЬЕВ. '

Школьная выставка
ходят классные стенгазеты, они 
оказывают большую помощь в ук
реплении дисциплины и повышении 
успеваемости учеников.

Лучше других стенгазета „За 
учебу", выпускаемая учащимися 
пятого класса. Она конкретнее ста
вит вопросы дисциплины и успевае
мости. Рассказывая о лучших уче
никах Суменкове Б., Садкѳве Р., 
Сазоновой Р. и других, газета 
пишет, что эти ребята не пропу
скают ни одного урока, очень вни
мательно слушают учителя и акку- 
ратво выполняют домашние зада
ния.

Смело н беспощадно критикует 
газета лентяев.

Менее интересна стенгазета уче
ников 7 класса „Выпускник". Хо
рошие художники Фомичев и, Федин 
имеются в этом классе, цО они 
плохо привлекаются к оформлению 
газеты..

Робким голосом пишет газета о 
недисциплинированных учениках.,

ЛЬіЖная
вЬілазка

После сильных морозов 5 января 
был яркий и теплый день. К по
лудню у клуба речнпков Шимор- 
ского завода собрались участники 
предстоящего лыжного кросса.

Сігодья очередной лыжный тре
нировочный пробег. Член судейской 
комиссии М. Боченков об'являет 
об условиях предстоящего маршрута.

17 молодых людей встают на 
лыжи. Сигнал. Все организованно 
двинулись в поход.

Хорошие результаты лыжного 
пробега показали девушки-комсомол
ки: почтальон Люба Кулакова и 
помощник госсанинспектора Гая 
Попова. Дистанцию в 5 километ
ров обе они прошли в норму.

Общее восхищение вызвал лыж
ник слесарь ТрушановМ., он про
кладывал лыжню на 5 километров 
п в то же время сделал заход на 
10 километров, сэкономив время 
на 9 минут. Комсомолец Балакин Б. 
сэкономил время на 5 минут, Стра
хов Н. и Корюкин также хорошо 
выполнили задание.

Прогулка оставила у всех неиз
гладимое впечатление. Радостные 
и возбужденные возвратились все 
в рабочий поселок.

Молодежь ежедневно после рабо
ты проходит тренировочные лыжные 
испытания, упорно готовясь к все
союзному лыжному кросеу.

В. БЕСТУЖЕВ

СУД

Хулиган
Слесарь электроцеха металлур

гического завода Юшеров П. В. 
в 10 часов вечера 6 декабря пья
ный, без причины набросился на 
проходившего мимо него гр. Ма
слова, нанес ему несколько уда
ров и исцарапал лицо.

Маслову с трудом удалось выр
ваться из рук Юшерова и убежать. 
Юшеров вновь догнал Маслова и 
нанес ему еще несколько ударов, 
угрожая зарезать. Только с по
мощью проходивших граждан Ма
слова отбили от хулигана.

Народный суд 2 участка приго
ворил Юшерова к трем годам ли
шения свободы.

Например, во втором номере в за
метке под заголовком „Нарушают 
порядок" газета пишет: „В нашем 
классе есть ученик, который само
вольно уходит с уроков и в классе 
сидит в пальто..." Немного ниже 
написано „есть у нас и такой, 
который любит спорить с учите
лем..."

Отрицательные черты в поведе
нии учеников газета описала, но 
к кому это относятся—неизвестно, 
так как ни в одном случае не 
названа фамилия. Такая заметка 
не достигает цели, поскольку она 
не создает атмосферы нетерпимости 
вокруг определенных лиц.

Итоговые выставки Чупалейской 
неполной средней школы заслужи
вают большого внимания. Они при
вивают ученикам вкус к полезным 
занятиям. Опыт организации их 
нужно перенести во все школы

В. СТРУНКИН.

По СССР

В Главном Управлении 
трудовых резервов

В ремесленных и железнодорож
ных учнлищаі насчитывается не
сколько тысяч девушек, ранее обу
чавшихся в школах фабрично-завод
ского ученичества и призвав вых в 
ремесленные училища. Главным 
У правлением трудовых резервов при 
СНК СССР утверяедена для ннх 
форменная одежда. Девушки получа
ют шпнель, черный суконный бе
рет и кожаные туфли. Выходной 
костюм учениц—темноевняя или- 
черная суконная юбка и гнмнастер»- 
ьа с отложным воротничком. Им вы
дается. также рабочий костюм. Как 
и юноши, девушки обязаны носить 
петлицы и отличительные знаки 
училища. (ТАСС).

S честь XVIII Всесоюзной 
конференции ВКП(б)

2200 бригад и звеньев свекло
сеющих колхозов Киргизии включи
лись в социалистическое соревнова
ние в честь XVIII Всесоюзной 
партийной конференции. Первого 
февраля исполняется 15-летие рес
публики. Свекловоды обязались еще 
до праздника закончить подготовку 
к весеннему севу.

* *
♦

Включившись в социалистическое- 
соревнование в честь XVIII Все
союзной партийной конференции 
многие машинно-тракторные стан
ции Крыма добились значительных 

I успехов. 24 МТС из 47 закончили 
ремонт тракторов. Всего в МТС 
Крыма отремонтировано 1558 трак
торов—90,9 процентов плана.

Ряды семиволосовцев Дегтярско
го медного рудника (Свердловская 
область) пополняются новыми масте
рами скоростного бурения. Скоро
стник шахты „Капитальная" Л» 2 
тов. Братанов 3 января выполнил 
норму на 1600 процентов, зарабо
тав в этот день 800 рублей. Кол
лектив шахты обязался план пер
вых двух месяцев этого года выпол
нить к открытию XVIII партийной 
конференции. (ТАСС).

Опровержение ТАСС
В иностранной прессе распро

страняется сообщение, что полпред 
СССР в Румынии тов. Лаврентьев- 
будто-бы отзывается из Бухареста.

ТАСС уполномочен опровергнуть 
это сообщение, как вымышленное..

Ответственный редактор 
П. ЮДИН.

ВЫКСУНСКОЙ
артели „МЕБЕЛЬЩИК*
срочно требуется

СЧЕТОВОД
За справками обращаться 

по адресу: г. Выкса, артель 
.Мебельщик”, плотина запас
ного пруда.

Председатель артели 
МАТЮГОВ.
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